

亞丁然丁時報

發行所 亞丁然丁時報社
ウスタリア街九八一
電話 二三一七九
ブエノス・アイレス市
購読料月二ペソ
Director: T. MIDZUNO
REDACCION: Uspallata 981
U. T. 23, 705

蔣ソ聯大使と重要折衝

ソ聯兵續々重慶へ 對蔣援助益々露骨化

【南京八日】當地に達した確報によれば、最近重慶に於て蔣介石とソ連大使との間に重要折衝が行われ、ソ連の援助益々露骨化していることが明らかになった。

阿部大使の 隨行員決定

【東京六日】阿部特命全權大使隨行員の決定は、衆議院議員の間に於て、六日の臨時閣議に於て正式決定された。

天皇陛下 師團長會議に出御

後將星に午餐を賜ふ

【東京八日】天皇陛下は八日午前十一時、皇居御所に出御、軍師團長會議に出御され、後將星に午餐を賜ふ。

帝國海軍省 支那のデマ電を否定

【東京七日】帝國海軍省は、支那のデマ電を否定し、日本の海軍は台湾近海に、北緯一七度、東經一二二度の間に、空母艦隊を待機中であると発表した。

英國の封鎖線 日本船以外は監視

【倫敦七日】英國對獨逸經濟封鎖線を維持し、日本船以外は監視されている。英國對獨逸經濟封鎖線は、北緯一七度、東經一三度から北緯一七度、東經一三度までである。

米墨の石油紛争問題 米國の對墨壓迫開始さる

【紐約六日】米墨の石油紛争問題が、米國の對墨壓迫を開始している。米國は、メキシコの石油生産を制限しようとしている。

國民政府の和平令

【南京八日】國民政府は、和平令を出した。和平令は、國民政府の和平政策を示している。

學生抗日團體 新政府支持を聲明

【上海七日】國民政府遷都後、上海の學生抗日團體は、新政府支持を聲明した。

帝都の愛馬デー 陸農兩省主催兒童愛馬大會

【東京七日】七日は長くも明治天皇より軍馬に對して有難き御沙汰を賜つた記念すべき日で、全國を始め滿洲支那各地一齊に愛馬の日行事が催された。

英佛ノル工領海 三地帯に機雷を敷設

【倫敦七日】遂に英國は獨逸海軍の侵入を防ぐために、ノルマンディーの三地帯に機雷を敷設した。

帝國海軍省 支那のデマ電を否定

【東京七日】帝國海軍省は、支那のデマ電を否定し、日本の海軍は台湾近海に、北緯一七度、東經一二二度の間に、空母艦隊を待機中であると発表した。

國民政府の和平令

【南京八日】國民政府は、和平令を出した。和平令は、國民政府の和平政策を示している。

SEMILLERIA JUAN CALE Y CIA. Casa Matriz: 123 - PUEYREDON - 123. Sucursal N° 1: CORRIENTES 3175. Sucursal N° 2: RIVADAVIA 2425.

Yamashita Line (山下汽船株式會社) 極東—紐育—南米 定期航路. Chadwick, Weir & Cia. 25 DE MAYO 516. U. T. 31 - 6060 (Shimosato).

Osaka Syosen Kaisya AV. ROQUE SAENZ PEÑA 616 2º PISO. U. T. 53, Avenida 1051-1052-1053-3565. Cooperativa Central 2047. Buenos Aires.

The National City Bank of New York Bartolomé Mitre 502 Buenos Aires. ニュー・ヨーク・ナショナル・シティ・銀行

入荷 頭痛肩こり 高血圧 安東商會 山本實雄 御使用を乞ふ

大阪商船會社 北米パナマ經由日本行「年十四回」横濱迄A型船にて四十四日(A型)あるせし丸丸丸





